

LE BLOG DE PATRICE GIBERTIE

géopolitique, économie, éducation

Taleb Al-Abdulmohsen / quand d'anciens musulmans démentent son apostat et affirment qu'il était en relation avec le Hamas et Daesh

Publié le 22 décembre 2024 par pgibertie

Commencez par écouter cette vidéo de l'arrestation . Moi je suis un peu sourd

17eme seconde

<https://twitter.com/i/status/1870623043460157794>

Le policier dit « Keine bewegung » (Ne bougez pas) et vous entendez alors Allahu Akbar en arrière-plan.

autre version

<https://twitter.com/i/status/1870793309330829331>

Bon , j' ai pas de réponse....

Les médias nous disent qu'un homme venant d'Arabie Saoudite, attaque avec une voiture un marché de Noël, (oui de Noël), par idéologie islamophobe. On aurait pu penser qu'il s'en prenne à des musulmans? Il serait d'extrême droite et admirateur d'Israel...

Un « anti-immigrationniste » qui a lui-même immigré en Occident et qui a même aidé d'autres à faire de même en demandant l'asile. Un « islamophobe » qui a fui un pays musulman pour ensuite attaquer des chrétiens pendant la période de Noël sur un marché de Noël. Y a-t-il quelque chose de plus absurde ?

Essayons d'y voir plus clair

A deux reprises déjà les média nous ont présenté des auteurs d' attentats comme de bons chrétiens L'attaque au couteau d'**Annecy**. L'agresseur n'est pas chrétien mais est bien un membre de daesh ...Idem attaque au couteau à Southport, en Angleterre :là encore un disciple de Daesh

Pour Magdeburg le meurtrier serait un sioniste athée proche de l'extrême droite...Une plaisanterie que conteste la lecture de ses publications sur les réseaux sociaux

Selon l' [AfD](#), l'auteur présumé des violences sur le marché de Noël de Magdebourg n'était pas membre du parti. « Nous pouvons exclure que l'auteur de l'agression à Magdebourg soit un membre de l'AfD », a déclaré au « Rheinische Post » une porte-parole de la chef du parti, Alice Weidel. Il n'y a jamais eu de demande d'adhésion.

Selon les milieux de sécurité saoudiens, l'Arabie saoudite a mis en garde l'Allemagne contre l'auteur présumé. Le royaume avait demandé son extradition, mais l'Allemagne n'avait pas répondu, dit-on.

Il est officiellement recherché par l'Arabie saoudite pour terrorisme et trafic de jeunes filles d'Arabie saoudite et des États du Golfe vers les pays de l'UE. L

Il se serait présenté dans un commissariat de police de Berlin en février 2024 pour déposer une plainte. Selon le Spiegel, il aurait fait des déclarations confuses et serait mécontent du comportement des agents de service. Une ordonnance pénale a été émise contre lui pour « utilisation abusive des appels d'urgence » Il ne s'est pas présenté au tribunal la veille de l'attentat

Son employeur a déclaré qu'il n'était pas en service depuis fin octobre 2024 pour cause de vacances et de maladie. Selon les enquêteurs, un test de dépistage de drogue effectué après l'arrestation de l'homme s'est révélé positif,

Selon les informations du magazine d'information Spiegel, le tribunal de district de Rostock l'a condamné à une amende de 90 euros par jour en 2013. La raison en était donc « le trouble à l'ordre public par la menace d'infractions pénales ». Il a écrit sur les réseaux sociaux qu'il voulait se venger des Allemands et souhaitait la mort de l'ancienne chancelière Merkel.

Peu importe le motif ou la façade derrière laquelle le terroriste Taleb Al-Abdulmohsen a tenté de se cacher, il est en fin de compte un produit de la culture moyen-orientale, fortement influencée par les doctrines islamiques qui prônent la haine envers le christianisme et l'Occident.

Comme de nombreux autres réfugiés musulmans, il a demandé l'asile en Allemagne, qui lui a été accordé dans le cadre de la politique d'ouverture des frontières. Au lieu de montrer sa gratitude et de s'efforcer de s'intégrer dans la société, il s'est mis en colère et s'est senti amer.

Il a trahi ceux-là mêmes qui l'avaient accueilli, les poignardant dans le dos – au sens propre comme au sens figuré – et tentant de tuer autant de personnes qu'il le pouvait sans pitié. C'est l'état d'esprit d'un terroriste, et c'est un schéma qui s'est répété à maintes reprises en Allemagne et en France.

1 Un saoudien pourchassé par son pays , la cause est mystérieuse mais ce n'est pas l'athéisme (déclaré 10 ans après son départ)

Taleb Al-Abdmohsen, l'auteur de l'attentat, a été endoctriné en Arabie saoudite . Il a un jour avoué avoir suivi les fatwas de ses chefs religieux qui autorisaient même le vol des chrétiens.

Il appartenait à la minorité chiite

Après avoir déménagé en Allemagne, il a annoncé **10 ans après** qu'il était devenu athée. Il existe deux explications possibles à ses actes :

1. Il est resté fidèle à ses convictions mais s'est présenté comme athée pour des raisons stratégiques.
2. Il devint véritablement athée mais ne put échapper complètement à l'endoctrinement de son enfance. Lorsqu'il fut provoqué ou mis en colère, cette haine latente envers les chrétiens refit surface, le poussant à agir violemment à un moment et à un endroit calculés.

Talib AbdulMohsen, le terroriste derrière les attaques en Allemagne aujourd'hui, est un bon ami de Yahya Assiri, le chef de l'opposition saoudienne en exil et secrétaire général du Parti de l'Assemblée nationale d'Arabie – un parti libéral-démocrate financé par la Turquie qui vise à renverser la monarchie saoudienne

Les deux hommes ont mené des campagnes dans le passé pour aider à faire sortir clandestinement des « militants de l'opposition clandestine » saoudiens du royaume arabe et ont ouvertement critiqué le gouvernement saoudien sur les réseaux sociaux.

À l'origine en anglais et traduit par Google

🚩 Le terroriste Talib Jawad Al-Abdul Mohsen l'auteur de l'attaque terroriste #Magdeburg est recherché #SaudiArabia mais Mais #Germany qui critique ce qu'il appelle la répression de l'opposition saoudienne lui a accordé l'asile !

Plus important encore, Talib est étroitement lié aux fugitifs saoudiens Omar Abdul Aziz, réfugié en #Canada @oamaz7 et Yahya Asiri @abo1fares réfugié au Royaume-Uni.

Comme Talib, Asiri et Omar sont des opposants au gouvernement saoudien, qui incitent à la violence et soutiennent les groupes extrémistes au Moyen-Orient.

CANADA & ROYAUME-UNI : RÉVEILLEZ-VOUS !!

Cette traduction vous convient-elle ? Donnez-nous votre avis pour que nous puissions nous améliorer : 👍 🗨



<https://twitter.com/i/status/1870278920089608226>

2 un athéisme vraiment pas clair, mais surtout un terroriste

Témoignage d'un ancien proche du terroriste et qui déclare que Taleb était en contact avec le Hamas et l'EI



Ali Utlu @AliCologne

Ex-Musulim | Atheist | Gay not queer | Human Rights & LGB Activist | Kemalist - ATATÜRK | Contact:alicologne303@gmail.com

Influenceur/Influenceuse sur les médias sociaux

Deutschland | exmuslime.com

Anniversaire : 17 octobre

A rejoint Twitter en juin 2009

1 482 Abonnements 98 029 abonnés

Je le répète : beaucoup de personnes qui ont eu des contacts avec Taleb, comme moi, nient qu'il ait jamais été athée ou ex-musulman.

Il se disait lui-même wahhabite. Il a ouvertement eu des contacts avec des membres du Hamas, ainsi qu'avec des partisans de l'EI.

Il a menacé des associations d'ex-musulmans et laïques, ainsi que des femmes réfugiées d'Arabie Saoudite qui renonçaient à l'islam. Le club et les femmes se sont défendus légalement contre lui. Il a attaqué le Conseil central des ex-musulmans ainsi que moi-même en tant que membre. Tous les principaux critiques de l'Islam ont bloqué le Taleb parce que tout le monde recevait des messages et des menaces confus.

Il n'a jamais critiqué directement l'Islam ou ses associations. Alors que nous manifestions devant les mosquées, il nous a combattus. Il a également défendu à plusieurs reprises l'Arabie Saoudite. Pour quoi?

Des dizaines de personnes concernées partagent actuellement des captures d'écran de conversations au cours desquelles il a menacé des personnes parce qu'elles étaient d'anciens musulmans.

Dans une vidéo, il explique comment « la gauche a inventé l'islamisme pour éliminer les musulmans ». Aucun critique de l'Islam n'écrirai de telles absurdités.

Nous avons organisé des ex-musulmans qui disent ouvertement qu'il pratiquait la Taqiyya. Si quelqu'un était aussi islamophobe que lui, n'essaierait-il pas de tuer des musulmans lors d'une attaque au lieu de tuer des chrétiens lors d'un marché de Noël ?

Mais la question qui se pose est la suivante : pourquoi les autorités ne lui ont-elles pas répondu alors que certains ont souligné qu'il voulait tuer des Allemands ? Pourquoi cette attaque a-t-elle été autorisée ?

20:18 · 21 déc. 24 · 54K Vues

869 reposts 108 citations 3 136 J'aime 424 Signets

Preuve de contact entre les 2 personnes en 2017

Taleb Al Abdulmohsen @DrTaleb... · 05 déc. 17 · Dringlich:

Herm Ahmed Alasamari @ana3ana3a2 bedroht gleich eine Abschiebung nach Saudi Arabien.

Ahmed kommt aus Saudi Arabien und hat mehrmals mit Videos auf Twitter angekündigt, den Islam verlassen zu haben. Ihm bedroht in Saudi Arabien die Todesstarfe.

#SaveAhmedAlasamari

5 1,138 23

Ali Utlu @AliCologne

En réponse à @lovhum @DrTalebJawad et @ana3ana3a2

Danke! Ich werde auch Stefan Paintner von der Flüchtlingshilfe kontaktieren.

A l'origine en allemand et traduit par Google

Merci! Je contacterai également Stefan Paintner de l'aide aux réfugiés.

11:23 · 05 déc. 17

preuve de la conversion au wahhabisme

Taleb Al Abdul @DrTa · 23. Juli 2016 ·

Many fellow Saudi Ex-Muslims ask me "Do we have to announce leaving Islam on Twitter to get asylum in a Western country?" Why silly question

3 8 9

Taleb Al Abdulmohsen @DrTalebJawad

I was Shiite but I found that Wahabism is the original Islam

Post übersetzen

3:00 vorm. · 23. Juli 2016

auteur: @jon_delorraine

Plusieurs ex musulmans ne reconnaissent pas le terroriste comme apostat de l'Islam.

Ainsi Ali Atlu:

Je le répète : beaucoup de gens qui ont eu des contacts avec Taleb, comme moi, nient qu'il ait jamais été athée ou ex-musulman.

Lui-même se disait wahhabite et entretenait des contacts ouverts avec des membres du Hamas ainsi qu'avec des partisans de l'EI.

Il a menacé les associations d'ex-musulmans et les associations laïques, ainsi que les femmes qui avaient fui l'Arabie saoudite et renoncé à l'islam. L'association et les femmes se sont défendus légalement contre lui.

Il a attaqué le Conseil central des ex-musulmans ainsi que moi-même en tant que membre. Tous les principaux détracteurs de l'islam ont bloqué Taleb parce que tout le monde recevait des messages

confus et des menaces.

Il n'a jamais critiqué directement l'islam ou ses associations. Alors que nous manifestions devant les mosquées, il nous combattait. Il a également défendu à plusieurs reprises l'Arabie saoudite. Pour quoi faire ? Des dizaines de personnes partagent des captures d'écran de conversations où il a menacé des personnes parce qu'elles étaient d'anciens musulmans

. Dans une vidéo, il explique comment « la gauche a inventé l'islamisme pour exterminer les musulmans ». Aucun critique de l'islam n'écrirait de telles absurdités.

Nous, ex-musulmans organisés, disons ouvertement qu'il pratiquait la taqiyya. Si quelqu'un était aussi islamophobe que lui, n'essaierait-il pas de tuer des musulmans lors d'une attaque plutôt que des chrétiens sur un marché de Noël ?

Mais la question qui se pose est la suivante : pourquoi les autorités n'ont-elles pas réagi, même si certains ont souligné qu'il voulait tuer des Allemands ? Pourquoi ont-elles laissé cet attentat se produire ?

[@BrotherRasheed](#) précise

Je suis un ancien musulman et je suis de près les histoires de ceux qui quittent l'islam. Je les contacte souvent sur les réseaux sociaux, je les interviewe et j'explore leurs raisons d'abandonner la foi. Au cours des 20 dernières années, j'ai interviewé de nombreux ex-musulmans. J'ai contacté

[@DrTalebJawad](#) à deux reprises, l'invitant à partager son histoire/ et d'autres sujets devant la caméra. Cependant, il a décliné les deux fois. Je pose généralement des questions difficiles lors de mes entretiens, ce qui me fait me demander pourquoi il a refusé. À chaque fois, il a invoqué un problème de santé temporaire, affirmant que son visage était gonflé comme raison pour laquelle il ne pouvait pas se présenter. Vous trouverez ci-dessous les DM où il a rejeté ma demande. L'un d'entre eux remonte à 2018 et l'autre à 2020

N'oubliez pas qu'un terroriste passe généralement par trois phases principales : 1. Endoctrinement : Il a été endoctriné tout au long de sa vie. 2. Déclencheur : Sa colère envers les autorités allemandes est devenue le catalyseur. 3. Exécution : Il a perpétré l'attaque contre des civils sur un marché de Noël. Jetez un œil à ses publications pour avoir un aperçu de son état d'esprit.



Taleb Al Abdulmohsen ✓

@DrTalebJawad

اتخذت قرار نهائي أن العدالة سأجلبها في عام ٢٠٢٤. لن أنتظر أكثر.

يعني: إما العدالة أو أموت لأجلها في هذا العام.

يعني: إما عدالة من النوع الأول أو عدالة من النوع الثاني التي تجعل الشعب المعتدي على اللاجئين السعوديين يدفع ثمننا باهظا جدا.

Translated from Arabic by Google

I have made a final decision that I will bring justice in 2024. I will not wait any longer.

Meaning: Either justice or I die for it this year.

Meaning: Either justice of the first kind or justice of the second kind that makes the people who attacked the Saudi refugees pay a very heavy price.



Translated from Arabic by Google

On March 22, 2023, I spoke to the prosecutor in person at the service desk in the prosecutor's office in Cologne. He claimed that the fax had not yet been entered into the file (he was browsing through the file in front of me). I gave him my mobile phone and he read a copy of the fax directly from my mobile phone. I followed up with him and explained to him what was in the fax.

It cannot be assumed that they did not notice the fax.

This is a picture of a letter written by the Public Prosecutor the next day, in which he says, "Yesterday they brought me the file because the whistleblower (Talib Al-Abdul Mohsen) is at the service center." Then he briefly recounts what happened between me and him, and then asks the police to investigate the matter through the file and even through social media.

But the police refused to investigate the matter!!!

After that, the prosecutor suspended the investigation again!!

What is this farce?!

If they act like this, why is it that when a Saudi citizen blows up a German embassy or randomly slaughters German citizens, they call him a terrorist??? What is the alternative to bombing and slaughtering when seeking justice in Germany? Where is the peaceful alternative?

I need to know the peaceful alternative, please tell me about it.



A propos pgibertie

Agrégé d'histoire, Professeur de Chaire Supérieure en économie et en géopolitique, intervenant à Bordeaux III et comme formateur à l'agrégation d'économie à Rennes Aujourd'hui retraité

[Afficher tous les articles de pgibertie →](#)

Cet article a été publié dans [éducation prépa école de commerce](#). Ajoutez [ce permalien](#) à vos favoris.

25 commentaires pour *Taleb Al-Abdulmohsen / quand d'anciens musulmans démentent son apostat et affirment qu'il était en relation avec le Hamas et Daesh*



Jean-louis Roba dit :

22 décembre 2024 à 5 h 20 min

Taleb Al-Abdmohsen, le seul 'sympathisant de l'AfD' (sic!) à ne pas aimer l'Allemagne....!

Voilà un mec qui, haïssant l'Islam selon les crétins crédules de journalistes, prend une bagnole en soirée du vendredi (jour sacré pour les Islamistes) et va ratiboiser une flopée de Roumis fréquentant un marché de Noël (fête chrétienne).

Si cet anti-Islamiste frénétique voulait faire un 'geste fort', pourquoi ne pas avoir écrabouillé les fidèles se pressant à la mosquée en ce vendredi sacré?

Les journalistes sont des imbéciles manipulés et des p...

★ Aimé par [2 personnes](#)

[Réponse](#)



jovialebba43735 dit :

22 décembre 2024 à 6 h 27 min

Je suis bien d'accord avec vous, Jean-Louis Roba : « *Si cet anti-Islamiste frénétique voulait faire un 'geste fort', pourquoi ne pas avoir écrabouillé les fidèles se pressant à la mosquée en ce vendredi sacré ?* »

Et d'accord aussi concernant ce que vous dites à propos des journalistes.

« *Son employeur a déclaré qu'il n'était pas en service depuis fin octobre 2024 pour cause de vacances et de maladie.* » Qui était son employeur ? Je croyais avoir lu que cet homme était psychiatre. De plus, il était malade ou bien en vacances, depuis fin octobre ?

Il y a des jours où je regrette que la peine de mort ne soit pas rétablie. Et chaque jour, je pense que « le vivre ensemble » n'est pas possible.

★ Aimé par [1 personne](#)

[Réponse](#)



schmittjclapostenet dit :

22 décembre 2024 à 13 h 22 min

bonjour,

je peut comprendre votre courroux mais rétablir la peine de mort ne changerait rien à la douleur des victimes de cet acte odieux .

qu'en faire de cette personne l'envoyer en arabie saoudite ou le fait de seulement critiquer le pouvoir peut vous envoyez dans une malle en morceaux on connait l'histoire de ce journaliste qui a été assassiné pour avoir critiqué le pouvoir.

Et si on arrétait de vouloir avoir raison à tout prix de ne pas accepter que ce personnage ait renié sa foi et utilisé ce moyen pour culpabiliser les gens de confession musulmane ?

je n'ai pas la réponse à la question mais attention aux réponses toutes faites sans recul .

A voir la réaction du RN avec ses propos sans fondements utilisant la détresse et la douleur des familles pour leur fond de commerce.

L'AFD a été créer par des néo nazis un parti plein de vertu?

je condamne tout acte de violence qu'il soit perpétré par des islamistes ou d'autres pour vouloir établir leur pouvoir de nuisance.

Mais ne nous trompons pas d'ennemis je suis bénévole aux restos du coeur avec des collègues musulmans, athées, croyants et meme un chrétien d'ORIENT et on s'entend à merveille .

Donc pour moi le bien vivre ensemble existe bel et bien .

A nous de combattre ceux qui veulent le détruire .

Sur ce je vous souhaite de belles fetes de Noel et une nouvelle année qui j'espère apportera autre chose que la misère et le repli sur soi .

Cordialement

★ J'aime

[Réponse](#)



jovialedbba43735 dit :

22 décembre 2024 à 16 h 49 min

schmittjc, merci pour vos commentaires emplis de modération. Effectivement, le vivre ensemble est possible entre gens qui sont empathiques, bienveillants. Quelle que soit leur religion ou leur athéisme, leur couleur de peau. Mon commentaire a été écrit sous le coup de la colère, car je ne comprends pas que quelqu'un puisse nuire à autrui, d'autant plus que les victimes n'ont rien fait personnellement contre un individu, en l'occurrence cet homme de 50 ans.

J'ai mal au coeur et je compatis en pensant à ces personnes qui ont perdu un être cher, d'autant plus juste avant Noël. En pensant aussi à tous ceux qui sont dans des pays en guerre, qui perdent la vie ou sont blessés... Qui même n'ont plus d'eau ou de nourriture, dont ils sont privés volontairement par certains individus. En cette période de fête, je pense aussi à tous ceux qui sont malades ainsi qu'à leurs familles.

Vous avez raison : la peine de mort ne sera jamais une solution pour régler les problèmes. Même si je me demande bien ce que l'on peut faire de ceux qui sont emplis de haine et qui nuisent aux autres d'une manière ou d'une autre. Quels que soient ces gens-là.

Je connais moi aussi des gens qui ont une religion différente de la mienne (ou qui n'en n'ont pas) et une couleur de peau différente, qui sont des gens absolument charmants.

Je vous souhaite un doux Noël, ainsi qu'un bon passage à l'année prochaine.

★ Aimé par [1 personne](#)



schmittjclapostenet dit :

23 décembre 2024 à 13 h 34 min

bonjour,

Merçi pour votre réponse et votre modération .

Ensemble nous pouvons construire un monde meilleur en transmettant nos valeurs aux générations futures de plus votre pseudo va y contribuer .

Quoi de plus enrichissant qu'une personne joviale!

bonne journée à vous

cordialement

★ Aimé par [1 personne](#)



Phil2 dit :

24 décembre 2024 à 6 h 43 min

Je reconnais, en ton message, le bon citoyen qui met les bougies, les fleurs...pt'être même qui joue au piano.....après chaque attentat ou massacre....ouais, bon gros citoyen qui bêêêêe "vous n'aurez pas ma haine"

C'est bien, on continue comme ça.....combien encore, des gosses tués, des filles violées, massacrées, des meurtres, des attentats.....?? COMBIEN ??

Et tu dis que c'est la faute du rn ?

C'est toi qui fais gerber !

★ J'aime



schmittjclapostenet dit :

24 décembre 2024 à 13 h 18 min

BONJOUR

déjà le tutoiement n'est pas de rigueur quand on est bien élevé

ensuite je n'ai pas de leçon à recevoir ayant 67 ans et déjà une expérience de la vie .

ben oui personne n'aura ma haine personne ne récupérera ma façon de voir les choses.

Maintenant si vous estimez que la loi du talion arrange les choses perso pour moi la justice doit faire son travail sans utiliser les méthodes barbares comme ce qui s'est passé à MAGDEBOURG ;

je ne suis encarté dans aucun parti et quel qu'il soit aucune récupération n'est tolérable dans ce cas précis c'est le RN qui a réagi tout de suite sans connaître les résultats de l'enquête.

Cela aurait été d'un autre parti j'aurais réagi de la même façon.

Alors calmez vous s'il vous plaît respirez un bon coup et passez de bonnes fêtes de Noël et de fin d'année.

Sans rancune

cordialement

★ Aimé par [1 personne](#)



dannas dit :

22 décembre 2024 à 12 h 30 min

Encore de l'intox comme d'hab. Les arguments des « journalistes » ne tiennent pas la route et sont contradictoires. A croire qu'on prend des idiots pour rédiger des articles aussi bidons.....Si c'est ça être journaliste, mon neveu de huit ans peut l'être aussi et il ferait du meilleur boulot !!.

★ J'aime

[Réponse](#)



Christian dit :

22 décembre 2024 à 13 h 14 min

Ce ne sont pas des journalistes mais des scribouillards qui rapportent ce qu'on leur commande de dire.

Comme à la télé, ou ce qui font les journaux télévisés sont juste des présentateurs!

★ J'aime

[Réponse](#)



schmittjclapostenet dit :

22 décembre 2024 à 13 h 29 min

on parle de marché de Noël et qu'uniquement des chrétiens arpenteraient ceux ci

mais le père Noël est bien une invention américaine Coca-Cola non ?

et l'AfD qui nie un parti créé par des anciens néo-nazis qui se seraient d'un seul coup reconvertis dans une vertu ?

★ J'aime

[Réponse](#)



Jean-louis Roba dit :

22 décembre 2024 à 23 h 05 min

J'avoue ne pas très bien saisir votre commentaire quelque peu lapidaire...

Il est vrai que tout le monde visite les marchés de Noël. Tout comme des athées peuvent entrer dans une église. De nos jours, on tente bien de débaptiser ces marchés en les redésignant 'plaisirs d'hiver' ou autre foutaises, cela 'pour ne pas froisser les autres religions'. Mais pas en Allemagne où ils demeurent une tradition chrétienne.

Santa Claus n'est pas une invention US mais une déformation de St Nicolas, Sinterklaas en néerlandais, remontant au XIXe S. C'est donc une appropriation erronée qui demeure d'origine chrétienne même si Coca-Cola l'a ignominieusement récupérée.

Quant à l'AfD... Que voulez-vous en fait dire? Que ce parti ait été formé 'd'anciens néo-nazis' (comment peut-on être anciens et néos?), de membres de l'ex-Stasi ou d'extra terrestres, vous ne pouvez nier le fait que ce n'était pas Alice Weidel qui était au volant du SUV meurtrier...

★ J'aime

[Réponse](#)



schmittjclapostenet dit :

23 décembre 2024 à 13 h 20 min

ce n'était qu'une réponse ironique et je ne comprend pas que certains veulent absolument voir dans cet acte odieux la piste d'un islamiste radicalisé.

Accuser les journalistes de vouloir couvrir un acte perpétré par un islamiste je serai plutôt enclin à attendre la fin des investigations et de connaître la vérité que nous connaissons peut-être jamais.

Ce que je condamne c'est l'ignoble récupération par le RN sans prendre du recul;

Imaginez un instant que l'auteur se soit appelé WOLFGANG un citoyen allemand nos

RNistes n'auraient pas réagi de cette façon n'est-ce pas .

D'ailleurs même si ce n'est pas forcément le sujet ils n'ont pas été aussi bavard lors de l'assassinat de deux vigiles d'un père de famille et de deux migrants par un français bien de chez nous .

Quelque soit le motif je dénoncerai toujours les actes ignobles perpétrés par des assassins quelque soit leur motif ou leur religion.

Sur ce je vous souhaite une bonne journée et de belles fêtes de Noël

cordialement

★ J'aime



Jean-louis Roba dit :

23 décembre 2024 à 14 h 43 min

Si ce bon Saoudien n'était pas un zinzin islamique comme vous le pensez, admettez qu'il a tout fait pour passer comme tel:

- date anniversaire de l'attaque similaire de Berlin,
- emploi d'une voiture bélier qui n'est jamais l'arme des 'anciens-néos' nazis;
- cris de 'Allah Akbar' signalés par de nombreux journaux.

S'il y a eu 'ignoble récupération', cela ne met pas pour autant les faits à néant même si cela vous répugne à titre personnel. En 2020 le Rwandais Emmanuel Abayisenga a flanqué le feu à la cathédrale de Nantes. Comme il était le seul à avoir les clefs, les 'méchants fachos' (tautologie) l'ont tout logiquement accusé et les bons esprits ont alors crié de suite à la récupération racisto-nazie. Il fut confondu, avoua, fut condamné et, à sa libération, il s'empressa de zigouiller un curé.

★ J'aime



schmittjclapostenet dit :

25 décembre 2024 à 14 h 23 min

ce n'est pas que je ne le pense pas c'est que j'attend la fin des investigations et je n'ai aucune sympathie pour ce sinistre personnage qu'il soit un islamiste radical ou autre .

de ce fait je condamne juste les réactions toutes faites de la part du RN qui s'évertue à chaque fois de vouloir profiter de la situation pour y mettre son grain de sel et il n'est pas le seul loin de là .

Quelque soit le parti qui profite de la détresse des familles des victimes il se trouve toujours soit un parti soit un journal de la presse caniveau qui profitent de la situation et ça c'est intolérable .

★ J'aime



Jean-louis Roba dit :

25 décembre 2024 à 18 h 52 min

Seriez-vous donc si naïf, mon bon Monsieur?

Les 'réactions toutes faites' ne sont pas, et de loin l'apanage du RN (oh, les méchantes gens!).

Avez-vous à l'époque fustigé la réaction imbécile de Kamala Harris lors de l'agression de l'acteur gay noir Jussie Smolett? Elle vitupérait contre les immondes fachos racistes et homophobes avant d'apprendre que ce guignol avait simulé cette attaque pour relancer sa carrière en berne.

Avez-vous contacté les journaux pour demander de la modération lors de la publication d'articles incendiaires accusant des néo-nazis nauséabonds d'avoir torturé le pauvre enseignant Sylvain Tsion Saadoun, autre fumisterie médiatique à destination des gogos?

On pourrait citer des centaines d'autres exemples de ce type mais, comme ces réactions toutes faites sont bien-pensantes, les media ont écrasé.

Ces deux fausses agressions n'avaient pourtant rien de comparable avec le massacre de Magdebourg. Si l'on a laissé Harris et les media lancer impunément des accusations sans fondement, celle du RN ne peut choquer que ceux qui pratiquent le deux poids, deux mesures.

★ J'aime



schmittjclapostenet dit :

23 décembre 2024 à 13 h 26 min

quand je parle d'anciens néo nazis je parle de ceux qui ont essayé de s'acheter une respectabilité sans pour autant renier leur idéologie.

Quant à la dirigeante évidemment je n'ai pas dit que cela avait été fomenté par l'afd loin de là mais il faut toujours se méfier des résistants de la dernière heure qui avaient enlevé leur bandeau de collabos et mis ceux de la croix lorraine .

Et que ni Mao Staline et autres « joyeux drilles » ne se salissaient les mains ils donnaient procuration à leurs affidés.

★ J'aime



Jean-louis Roba dit :

24 décembre 2024 à 6 h 33 min

Et, pour en revenir aux méchants 'complotissssssss' qui répandent des 'rumeurs ignobles et non fondées', reportez-vous au cas d'Axel Rudakubana à Southport, cet individu de 17 ans qui a égorgé trois fillettes et blessé de nombreux adultes. Les autorités britanniques veules et soumises ont nié initialement tout motif islamiste avant de l'admettre trois mois plus tard alors que l'on avait embastillé des pseudo-racistes qui avaient pourtant dit la vérité.

★ J'aime



schmittjclapostenet dit :

25 décembre 2024 à 13 h 51 min

donc le cas en angleterre serait la norme parce qu'ils se sont trompés?

et donc meme chose pour ce qui s'est passé à Magdebourg ?

Quelque soit l'issue de cette enquete un acte ignoble reste un acte ignoble .

c'est pourquoi il vaut mieux attendre les conclusions de l'enquete je ne vais pas pour autant pousser un ouf de soulagement s'ils ont eu raison ou pousser des cris d'orfraie et crier au complotisme s'ils ont eu tort .

★ J'aime



Jean-louis Roba dit :

25 décembre 2024 à 13 h 56 min

... et ne pas nier l'indéniable lorsque la justice aura tranché.

★ J'aime



schmittjclapostenet dit :

25 décembre 2024 à 13 h 58 min

c'est dans mon propos

★ J'aime



Jean-louis Roba dit :

25 décembre 2024 à 14 h 09 min

Et surtout en tirer une leçon pour l'avenir et ne pas se contenter lâchement de nounours, de fleurs, de pleurnicheries stériles, de ballons blancs et de bougies en attendant la prochaine campagne d'égorgements.

★ Aimé par [1 personne](#)



Phil2 dit :

24 décembre 2024 à 22 h 35 min

J'ai 70, alors je te tutoie, épécétou !

Et ta manière de monter au créneau pour chaque commentaire....visiblement tu t'emm...es chez toi, mon p'tit !

Allez fin de l'histoire.

★ J'aime
[Réponse](#)



schmittjclapostenet dit :

25 décembre 2024 à 13 h 34 min

oui mon petit lapin on se tutoie et ne t'inquiètes pas je ne m'emmerde pas chez moi .à chacun de voir midi à sa porte et attention à ton palpitant rien ne sert à s'énerver .

sans rancune

★ J'aime

Ping : [Taleb Al-Abdulmohsen / quand d'anciens musulmans démentent son apostat et affirment qu'il était en relation avec le Hamas et Daesh – Qui m'aime me suive...](#)



Le Nectarivore dit :

22 décembre 2024 à 21 h 15 min

Question, pourquoi cet "athée et islamophobe" n'est-il pas allé se faire exploser dans la mosquée de Magdebourg ? Non, ce sinistre individu pratique la taqia et son seul but était de semer la terreur (et la haine ...) dans la population allemande (majoritairement chrétienne ...)

★ J'aime
[Réponse](#)

LE BLOG DE PATRICE GIBERTIE